

報道機関 各位

中国上海市の新和中学校と 北本宮内中学校の生徒たちが交流

中国上海市にある私立新和中学校の1年生（41人）と教員（5人）が、北本市立宮内中学校を訪れ交流事業を行います。

今回の訪問は、埼玉県観光課からの紹介により、本市の中学校で受け入れをするもので、新和中学校の生徒たちは日本への修学旅行の途中に来校します。

日本の中学校の授業や部活動を見学しながら英語を使った交流授業を行います。



1 日時 **6月4日（火） 13:30～17:00**

2 場所 北本市立宮内中学校（北本市宮内4-3-2-2）

- 3 内容
- ・開会式（歓迎の会）
 - ・授業見学（日本の中学校の授業を見学）
「上海の中学校の授業との違いを聞いてみたいです！」
 - ・交流授業（英語を用いて交流）
「どのようなコミュニケーションが取れるか楽しみです！」
 - ・部活動見学（日本の中学校の部活動を見学）
「日本独自の部活動の様子にどんな感想をもつでしょうか？」

※各見学案内は、宮内中アンバサダー（各クラスの代表生徒）が務めます。生徒たちのがんばりに注目です！

4 対象者 全校生徒

●報道機関等現場対応者 北本市立宮内中学校 教頭 草野
連絡先 048-543-2900